

M. l'échevin CARTER, appuyé par M. l'échevin LAVIOLETTE,

Propose: Que les règles 76 et 79 soient suspendues et que ledit règlement soit maintenant lu une 3ième fois.

Ladite proposition étant mise aux voix, le Conseil se partage:

Pour: M. Martin, Bumbray, Gallery, Larivière, Stearns, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Laviolette, Robinson, Ward, J. B. A. Martin, Nault, Séguin, Duquette, David, Roy, Carter, Prud'homme, Messier—20.

Contre: L. A. Lapointe, Giroux, Proulx, Yates, Clearihue, Lévesque, Sadler, Robillard, Lavallée, Mercier, Couture, Gadbois, Major, Lamoureux, Labrecque, Brodeur—16.

Ladite proposition est ainsi rejetée aux termes de la règle 126 des règles du Conseil.

12.—Etant lu l'ordre du jour pour adopter en 1ère, 2ème et 3ème lectures un règlement à l'effet d'annexer Notre-Dame de Grâces,

Sur proposition de M. l'échevin LAVALLEE, appuyé par M. l'échevin L. A. LAPOINTE, il est

Résolu: Que ledit règlement soit lu une 1ère fois.

Ledit règlement est en conséquence lu une première fois.

13.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un avis de motion de M. l'échevin Mercier à l'effet de faire imprimer les témoignages rendus devant la Commission Royale,

Sur proposition de M. l'échevin MERCIER, appuyé par M. l'échevin L. A. LAPOINTE, il est

Résolu: De prier la Commission de l'Hôtel de Ville de faire préparer un état estimatif de ce que coûteraient l'impression et la reliure du rapport du juge Cannon, de la preuve entendue dans toutes les procédures devant la Commission Royale, ainsi que de tous les documents cités dans ledit rapport et la liste des exhibits produits durant l'enquête, et demandant que rapport soit fait sous le plus court délai possible.

RAPPORTS.

14.—De la Commission des Finances, recommandant de régler certaines réclaymations au montant de \$3,850 et de \$847.55.

M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LAVIOLETTE,

Propose: Que ledit rapport soit adopté.

M. l'échevin LEVESQUE, appuyé par M. l'échevin M. MARTIN, propose en

Amendement: Que l'item T. Charpentier \$1,925 et l'item Geo. W. Parent \$1,095, soient biffés dudit rapport et renvoyés de nouveau à la Commission des Finances pour plus ample informé, et que, ainsi amendé, le rapport de la Commission des Finances soit reçu et adopté.

Ledit amendement étant mis aux voix, il est adopté, et il est

Résolu: En conséquence.

15.—De la Commission des Finances, à l'effet d'accepter l'offre de M. Octave Lemay, *re* cession du terrain requis pour l'ouverture de la rue Johnson.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin J. B. A. MARTIN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

16.—Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin J. B. A. MARTIN, il est

Résolu: Que la règle 102a soit suspendue afin de permettre la présentation de 5 rapports de la Commission des Finances qui n'ont pas été déposés entre les mains du greffier de la Ville avant 10 heures a.m.

17.—De la Commission des Finances, à l'effet de nommer des Commissaires *re* expropriation de la rue Rivard.

M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LAVIOLETTE,

Propose: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

M. l'échevin J. B. A. MARTIN, appuyé par M. l'échevin ROBINSON, propose en

Amendement: Que le nom de M. W. J. Owens soit biffé dudit rapport et remplacé par le nom de M. William Ewart, et que, ainsi amendé, ledit rapport soit reçu et adopté.

Ledit amendement étant mis aux voix, il est adopté, et il est

Résolu: En conséquence.

Ald. CARTER moved, seconded by Ald. LAVIOLETTE,

That rules 76 and 79 be suspended and that said by-law be now considered in 3rd reading.

Said motion being put, the Council divided:

Yeas: M. Martin, Bumbray, Gallery, Larivière, Stearns, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Laviolette, Robinson, Ward, J. B. A. Martin, Nault, Séguin, Duquette, David, Roy, Carter, Prud'homme, Messier—20.

Nays: L. A. Lapointe, Giroux, Proulx, Yates, Clearihue, Lévesque, Sadler, Robillard, Lavallée, Mercier, Couture, Gadbois, Major, Lamoureux, Labrecque, Brodeur—16.

So it passed in the negative in view of rule 126 of the rules of Council.

12.—The order of the day being read for the 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to annex Notre-Dame de Grâces.

On motion of Ald. LAVALLEE, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE, it was

Resolved: That said by-law be read a 1st time.

Said by-law was accordingly read a first time

13.—The order of the day being read to consider a motion by Ald. Mercier to print the evidence given before the Royal Commission,

On motion of Ald. MERCIER, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE, it was

Resolved: That the City Hall Committee be requested to prepare an estimate of the cost of printing and binding the report of Mr Justice Cannon, the evidence adduced in all the proceedings before the Royal Commission, as well as all documents cited in said report and the list of exhibits produced during the investigation and that report be made within the shortest possible delay.

REPORTS.

14.—From Finance Committee, recommending to settle certain claims amounting to \$3,850 and \$847.55.

Ald. L. A. LAPOINTE moved, seconded by Ald. LAVIOLETTE,

That said report be received and adopted.

Moved in amendment by Ald. LEVESQUE, seconded by Ald. M. MARTIN,

That the item T. Charpentier \$1,925 and the item Geo. W. Parent \$1,095, be struck from said report and referred back to the Finance Committee for further consideration, and that, so amended, the report of the Finance Committee be received and adopted.

The said amendment being put, was carried, and it was *Resolved:* Accordingly.

15.—From Finance Committee, to accept the offer of Mr. Octave Lemay *re* cession of the land required for the opening of Johnson street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. J. B. A. MARTIN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

16.—On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. J. B. A. MARTIN, it was

Resolved: That rule 102a be suspended in order to allow the presentation of 5 reports of the Finance Committee which were not deposited with the City Clerk's before 10 o'clock a.m.

17.—From Finance Committee, to appoint Commissioners *re* expropriation of Rivard street.

Ald. L. A. LAPOINTE moved, seconded by Ald. LAVIOLETTE,

That said report be received and adopted.

Moved in amendment by Ald. J. B. A. MARTIN, seconded by Ald. ROBINSON,

That the name of Mr. W. J. Owens be struck from said report and replaced by the name of William Ewart and that so amended, said report be received and adopted.

Said amendment being put, it was carried and

Resolved: Accordingly.